

El paintball torreño, referente nacional

El "TataTeam" de Las Torres de Cotillas ya ha comenzado la temporada 2014, en la que disputará una de las ligas europeas más competitivas, a disputar en Portugal con unos 40 equipos participantes

27/01/14 – El equipo de paintball de competición "TataTeam", formado principalmente por jugadores de Las Torres de Cotillas, ya ha comenzado la temporada de esta disciplina deportiva que se juega en formato de cinco contra cinco y en campos perfectamente delimitados y reglamentados. *"El paintball de competición es una modalidad de paintball poco conocida, la cual lleva esta actividad a su vertiente más deportiva y extrema"*, apunta el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que explica que durante 2014 el equipo participará en una de las ligas más competitivas de las existentes en Europa, a disputar en Portugal, con un total de 5 pruebas y unos 40 equipos participantes.



El equipo torreño preparó su pretemporada asistiendo a un open disputado en la localidad valenciana de Gandía, preparación que sirvió para probar a los jugadores nuevos y ver cómo respondía el equipo. *"Obtuvimos muy buenos resultados, clasificándonos para las finales y, de un total de 15 equipos, quedamos en cuarto lugar"*, apuntan desde el equipo torreño.

Actualmente el "TataTeam" torreño entrena en las instalaciones de "Easy Paintball" en la ciudad de Murcia, donde ofrecen entrenamientos gratuitos para aquellos que quieran iniciarse en este deporte.

